

## الفريق العامل المعني بالشفافية، والمساءلة، والانفتاح

أنشأ المجلس الحاكم الفريق العامل المعني بالشفافية والمساءلة والانفتاح خلال دورته الـ 207 في أيار/مايو 2021، بناء على توصية اللجنة التنفيذية، للإشراف على تنفيذ توصيات تقرير الشفافية الذي قدمه خبير استشاري مستقل في نيسان/أبريل 2020.



ويتمثل دور الفريق العامل في مساعدة الاتحاد البرلماني الدولي على تعزيز ومتابعة التزامه بالشفافية والمساءلة والانفتاح. ولهذا الغرض، سيساعد الفريق العامل الاتحاد البرلماني الدولي على مواصلة تطوير وتحديث موارده وتنفيذ توصيات التقرير المذكور أعلاه.

### الأهداف

سيقوم الفريق العامل، من بين أمور أخرى، بما يلي:

- استعراض التوصيات الواردة في التقرير؛
- إعطاء الأولوية للتدابير التي يتعين اتخاذها استجابة للتوصيات التي قدمها خبير الشفافية وإنشاء عملية لتنفيذها؛
- الإشراف على عملية التنفيذ هذه وتقييمها؛
- تقديم تقرير منتظم عن التقدم المحرز إلى اللجنة التنفيذية والمجلس الحاكم.

ويتألف الفريق العامل من ستة أعضاء، واحد من كل مجموعة جيوسياسية، يتم اختياره من داخل اللجنة التنفيذية ويخضع للتكافؤ بين الرجال والنساء. ويُنتخب رئيس من بين الأعضاء. ويشغل أعضاء الفريق العامل مناصبهم طالما ما داموا أعضاء في اللجنة التنفيذية.

## التشكيل



السيدة و. أنياكون

أوغندا

المجموعة الإفريقية

انتهاء فترة الولاية: تشرين الأول/أكتوبر 2023



معالي الدكتور علي راشد النعيمي

دولة الإمارات العربية المتحدة

المجموعة العربية

انتهاء فترة الولاية: نيسان/أبريل 2025



السيدة ب. كرايكيش

تايلاند

مجموعة آسيا والمحيط الهادئ

انتهاء فترة الولاية: تشرين الأول/أكتوبر 2023



السيد أ. سعيديف

أوزبكستان

مجموعة أوراسيا

انتهاء فترة الولاية: تشرين الأول/أكتوبر 2023



السيدة ب. أرغيمون

الأوروغواي

مجموعة أمريكا اللاتينية ومنطقة البحر الكاريبي

انتهاء فترة الولاية: تشرين الأول/أكتوبر 2024



السيدة ج. الم. إيريكسون

السويد

مجموعة +12

انتهاء فترة الولاية: تشرين الأول/أكتوبر 2023





السيد أ. ألمودوبار

إسبانيا

مجموعة +12

انتهاء فترة الولاية: تشرين الأول/أكتوبر 2025

# Working Group on Transparency, Accountability and Openness

---



The Working Group on Transparency, Accountability and Openness was established by the Governing Council during its 207th Session in May 2021, on the recommendation of the Executive Committee, to oversee the implementation of the recommendations of the Transparency Report presented by an independent consultant in April 2020.

The role of the Working Group is to help the IPU to strengthen and follow up on its commitment to transparency, accountability and openness. For this purpose, the Working Group will help the IPU to further develop and update its resources and implement the recommendations of the above-mentioned report.

## **Objectives**

The Working Group will, inter alia:

- Review the recommendations set out in the report;
- Prioritize the measures to be taken in response to the recommendations made by the transparency expert and establish a process for their implementation;
- Oversee and evaluate this implementation process;
- Report on progress on a regular basis to the Executive Committee and Governing Council.

The Working Group is composed of six members, one from each geopolitical group selected from within the Executive Committee and subject to parity between men and women. A Chair is elected from among the members. The members of the Working Group shall serve for as long as they are members of the Executive Committee.

## Composition

---



Ms. E. Anyakun

Uganda

*African Group*

End of mandate: Oct 2023



Mr. A. R. Al Nuaimi

United Arab Emirates

*Arab Group*

End of mandate: Apr 2025



Ms. P. Krairiksh

Thailand

*Asia-Pacific Group*

End of mandate: Oct 2023



Mr. A. Saidov

Uzbekistan

*Eurasia Group*

End of mandate: Oct 2023



Ms. B. Argimón

Uruguay

*Latin America/Caribbean Group*

End of mandate: Oct 2024



Ms. J. Alm Ericson

Sweden

*Twelve Plus Group*

End of mandate: Oct 2023



Mr. A. Almodobar

Spain

*Twelve Plus Group*

End of mandate: Oct 2025